
Antrag Nr. 19-F-08-0007
L&P

Betreff:

Zustand der Gehwege im Waldfriedhof Dotzheim
- Antrag der Fraktion Linke&Piraten vom 23.01.2019 -  

Antragstext:

Laut dem Internetportal „Wiesbaden barrierefrei“ soll der Zugang zum Waldfriedhof Dotzheim 
barrierefrei sein. Allerdings befindet sich der Belag der Gehwege zum Teil in einem stark 
sanierungsbedürftigen Zustand. Insbesondere für gehbehinderte Besucherinnen und Besucher des 
Friedhofs besteht ein erhöhtes Unfallrisiko. Bei der Stadt liegt die Verkehrssicherungspflicht für die 
Friedhofswege.

Der Ausschuss für Umwelt, Energie und Sauberkeit wolle beschließen:

Der Magistrat möge berichten:

1. Ist dem Magistrat der Zustand der Gehwege im Waldfriedhof Dotzheim bekannt?
2. Wenn ja: Ist geplant, die Gehwege in absehbarer Zeit zu sanieren? 
3. Wenn ja: Wann ist mit einer Sanierung zu rechnen?
4. Welche Wege auf anderen Friedhöfen bedürfen aktuell oder in absehbarer Zeit (2019, 2020/21) 

ebenfalls einer Sanierung?
5. Sind hierfür Mittel im Budget vorgesehen bzw. werden für den Haushaltsplan 2020/21 

angemeldet? Wie hoch sind die hierfür vorgesehen Beträge jeweils?

Wiesbaden, 23.01.2019

gez. Aglaja Beyes f.d.R. Gunther Praml
Stadtverordnete Fraktionsmitarbeiter


